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Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freundinnen und Freunde, 

wir laden ein zum nächsten StammBahnTisch am 
 

Dienstag, den 14. Mai 2024 
von 18:30 bis 20:30 Uhr 

im Eiscafé Kleinmachnow,  
Kleinmachnow, Uhlenhorst, neben Neue Kammerspiele 

(Haltestelle Uhlenhorst, Bus 622). 
 

Es ist mal wieder so weit. Am 09. Juni 2024 sind Kommunalwahlen in Brandenburg, und 
wir werden in guter Tradition die Kandidatinnen und Kandidaten der Wahlkreise bzw. die 
Spitzenkandidaturen in Potsdam und Kleinmachnow befragen: „Wie halten Sie`s mit der 
Stammbahn?“ Unsere Fragen: 

1. Befürworten Sie den Wiederaufbau der Stammbahn als Regionalbahn, mit dem Potsdam und 
Kleinmachnow häufiger und zuverlässiger mit Werder (Havel) und Brandenburg an der Havel 
sowie mit Berlin-Steglitz-Zehlendorf, Berlin Hbf. und darüber hinaus mit Nordost-Brandenburg 
verbunden werden würde? 
 

2. Befürworten Sie den Wiederaufbau der Stammbahn als Regionalbahn, mit dem die 20.000-
Einwohner-Kommune Kleinmachnow erstmals seit dem Mauerbau 1961 wieder an das 
Schienennetz angeschlossen werden würde? 
 

3. Welche Bedeutung hat aus Ihrer Sicht der Wiederaufbau der Stammbahn für Klimaschutz und 
Verkehrswende? 
 

4. Die Stammbahn ist Teil des Projektes i2030 (https://www.i2030.de/) der Länder Berlin und 
Brandenburg, gemeinsam mit Deutsche Bahn AG und VBB. Halten Sie die derzeit 
bereitgestellten Informationen für ausreichend? Wollen Sie dazu beitragen, dass die 
Kommunikation z.B. durch Informationsveranstaltungen, die Webseite oder Flyer weiter 
verbessert werden sollte?  

 
5. Der Wiederaufbau der Stammbahn wird in vielerlei Hinsicht Auswirkungen auf die anliegenden 

Kommunen haben. Dabei geht es um Belange der Anliegerinnen und Anlieger, des Städtebaus 
und des Naturschutzes. Befürworten Sie unseren Vorschlag, in den neu gewählten 
Kommunalvertretungen jeweils einen besonderen Ausschuss („Stammbahn-Ausschuss“) für 
mit der Wiedererrichtung der Stammbahn zusammenhängende Angelegenheiten (z.B. 
Lärmschutz, Bahnhofsumfeldgestaltung, verkehrliche Erschließung, Ausgleichsmaßnahmen) 
einzurichten? 

 
Die Antworten auf unsere Fragen wie immer unter www.stammbahn.de unter „Unsere 
Themen“. 
 
Freundliche Grüße und schönen 1. Mai! 
Hubertus Bösken 
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